
Zweite Liga? – Überlegungen zu einer Fußball-Reform
Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 1. Juni 2022, 11:05

Falls das falsch rübergekommen ist, ich wollte den 14 Mannschaften nicht widersprechen. Das
ist für mich vollkommen in Ordnung.

Ist die Pause aber wirklich nur durch die Planungen bedingt? Ich gehe davon aus, dass wir
aktuell mit den Planung mehr oder weniger durch sind. Der normale Saisonstart war aber
immer erst im September. Würden wir dann jetzt noch drei Monate warten, bis wir loslegen,
oder würdest du dieses Jahr früher anfangen?
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